
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 21/04/2009 
Celle-ci s’est tenue à la mairie Annexe de la Birochère à 19H, en présence de Monsieur PRIN, 
adjoint au Maire en charge de la Politique Rurale. 
72 Personnes ont répondu présents à cette assemblée. 
 
RAPPORT MORAL : présenté par Sylvie HALBECQ (Présidente) 
-Rôle de l’association, gestion de l’AMAP par les bénévoles du bureau, qui animent 
l’association. 
 
BILAN DE TRÉSORERIE : présenté par Hélène TROTREAU (trésorière) 
Compte d’exploitation du 1er janvier 2008 au 21 avril 2009. 
Le bilan est arrêté le jour de l’assemblée générale 
• recettes........ :2 668,81 Euros 
• dépenses ..... :1 859,50 euros 
Excédent d’exploitation 809,31 Euros 
 
Un adhérent s’étonne de notre adhésion à l’association Hirondelle (30 Euros à l’année). 
Réponse du bureau :  
Hirondelle et l’Amap sont deux associations sensibles à l’environnement et à la qualité des 
produits.  
La synergie avec Hirondelle est profitable à l’Amap.  
L’abonnement et les contacts privilégiés entre les deux associations seront maintenus. 
 
RAPPORT D’ACTIVITÉ : présenté par Jenny JARRIER (secrétaire) 
Activité sur la saison 2008 - 2009   
La saison s’achève avec 112 amapiens qui chaque semaine se rendent au hangar de la FAB 
récupérer leur panier de légumes choisi par Jean DUREAU notre producteur. 
Les fromages et le lait de Guylain PAGEOT « fromager » ont toujours un vif succès, cette 
saison se termine par la concrétisation d’environ 80 contrats, une belle réussite au sein de 
l’Amap. 
 
- En novembre 2008, nous accueillions Sébastien PROU « paysan boulanger » à CHAUVE.  
À ce jour, 40 amapiens ont signé un contrat pour avoir du pain toutes les semaines. 
- En décembre 2008, c’était Robert GEAY « volailler » producteur à ST GERVAIS en 
Vendée. Robert vient toutes les deux semaines livrer les poulets commandés par contrats, à ce 
jour 38 contrats ont été signés. Sa volaille a un beau succès. 
Ils sont tous deux complémentaires aux légumes de Jean DUREAU (d’Arthon) et aux 
fromages de Guylain PAGEOT (de Bourgneuf). 
 
Les commandes de pommes d’octobre 2008 à février 2009 ont obtenu un bon succès. 
L’opération sera renouvelée en 2009, en espérant le même succès. 
 
Nous avons souhaité pour l’année 2008-2009, la création d’un site informatique, afin 
d’informer le mieux possible les amapiens. Pour cela Michel JARRIER se rend tous les jeudis 
soir (sauf vacances scolaires) à BOUAYE pour suivre cette formation. 
 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité par l’assemblée et quitus est donné au trésorier. 
 
Chaque saison, le Bureau est élu pour un an renouvelable. Il est donc procédé à l’élection du 
nouveau bureau.  



Les membres actuels se représentent à l’exception de Chantal BREAVOINE.  
Michel JARRIER nouveau candidat. 
Tous les candidats sont réélus. Le Bureau est constitué. 

• Présidente Sylvie HALBECQ ; Vice-président Michel JARRIER  
• Trésorier Hélène TROTREAU ;  
• Secrétaire Jenny JARRIER ; Secrétaire adj. Marie-Noëlle GALLOT. 

 
Plusieurs amapiens se sont proposés pour participer au comité d’administration :  
• Mesdames BLANIC, LE DIAGON, LE PELTIER, RAIX  
• Monsieur BACONNAIS  
Ils sont accueillis avec plaisir par le Bureau. 
 
Nous remercions Monsieur CADOREL pour le prêt de son « vidéo projecteur ». Il nous a 
permis de faire l’économie des 50 Euros de location. 
  
Nous avons procédé aux réinscriptions pour la saison 2009 ainsi qu’aux nouvelles adhésions.  
 
L’assemblée se termine vers 21H. Elle est suivie d’un buffet dressé avec les produits de nos 
producteurs. Les échanges entre nous n’en sont que plus riches. 
 
 

Fin de cette réunion 22 H 30. 


